



Felix Pröckl

D
A
N
K
E

In den schweren Stunden des Abschieds durften wir eine überwältigende Anteilnahme erfahren.

- für alle Zeichen der Freundschaft und Verbundenheit
- für einen Händedruck und eine stille Umarmung, wenn Worte fehlten
- für Blumen und Zuwendungen
- an Frau Pastoralreferentin Netal-Backöfer für die würdevolle Gestaltung der Trauerfeier und die einfühlsamen Worte
- allen Verwandten, Freunden und Bekannten, die unseren lieben Sohn auf seinem letzten Weg begleitet haben.

Lauf, im März 2013

**Siglinde und Roland Pröckl
mit Familie**

*Leben ist wie Schnee,
Du kannst ihn nicht bewahren.
Trost ist, dass Du da warst,
Stunden, Monate, Jahre.*